

Monsieur Olivier FAURE
Premier Secrétaire
Siège National du Parti Socialiste
99, rue Molière
94200 Ivry-sur-Seine

Objet : ton discours « Devoir d'Inventaire »
du 28 janvier 2019

Lyon, le 2 Février 2019

Cher Olivier,

Je trouve ton discours sur le « Devoir d'Inventaire » assez remarquable et tout à fait utile. Je suis personnellement en phase à la fois avec le bilan de François Hollande (*bien meilleur que ce que l'on veut bien dire*) et à la fois sur les occasions manquées et les enseignements. Il me semble cependant qu'un élément clair du problème manque à cette réflexion.

Depuis 2005 et le vote sur le traité constitutionnel européen, le parti socialiste a été incapable de clarifier sa position sur l'Europe et nous savons que le parti est divisé sur ce point.

Les pro-européens dont je fais partie finiront par partir ailleurs si nous ne sommes pas capables de dire clairement que nous sommes européens mais que nous voulons transformer l'Europe. Je pense que c'est le point de rupture au sein de la Gauche française et qu'il faut clarifier ce point.

J'espère que la prochaine campagne européenne nous permettra enfin de clarifier notre position.

Amitiés.



Thierry PHILIP

Ancien maire du 3^{ème} arrondissement de Lyon
Vice-président à la Métropole
Membre du parti socialiste
(thierry.philip@gmail.com)
Blog : www.thierryphilip.fr)